### Te lo contamos fácil

Texto validado por personas con discapacidad intelectual de:



## Empieza el control del horario de los trabajadores



Desde la semana pasada hay una nueva ley que obliga a las empresas de España a controlar las horas de entrada y de salida de sus trabajadores.

Con esta ley se quiere proteger a los trabajadores. A partir de ahora, las empresas tendrán que pagar más dinero o dar días libres a los trabajadores que hagan horas extra.

A partir de ahora, las empresas que no cumplan con esta ley pueden recibir multas.

La medida no ha gustado a los empresarios, porque dicen que no han tenido tiempo suficiente para adaptarse a la nueva ley.

También dicen que ahora van a tener más papeleo y que no hay información sobre cosas tan importantes como la forma de controlar la hora de entrada y salida de los trabajadores.

El gobierno ha publicado una guía para explicar a las empresas cómo tienen que hacer el registro.

Las empresas tienen que registrar las horas de todos los trabajadores, los que están en la



El control de la jornada laboral. Una mujer ficha con una tarjeta al entrar a trabajar.

oficina, los que trabajan en casa y los que no hacen el mismo horario todos los días.

Las horas se pueden apuntar en un papel o se pueden utilizar otros sistemas, como fichar con tarjetas y las huellas de los

dedos, programas de ordenador o aplicaciones para el teléfono móvil.

Las asociaciones que defienden a los trabajadores están muy contentos con esta medida porque va a permitir que los

trabajadores cobren todas las horas que trabajan.

Con la crisis, aumentó mucho el número de horas extra que hacen los trabajadores en España. La mitad de los trabajadores no cobran esas horas de más.

# Ayuntamiento de Huesca

En julio se cumplen 50 años desde que el ser humano pisó

Esto se hizo con la misión Apolo 11.

La NASA es una organización de los Estados Unidos especializada en los viajes al

mujer a la Luna en el año 2024. Al viaje irán ella y otro astronauta.

#### Ya se puede elegir el cartel de San Lorenzo

Hasta el 28 de mayo, se puede votar a través de internet para elegir el cartel de las próximas fiestas de San Lorenzo de Huesca, que son en Agosto.

El ayuntamiento de la ciudad ha hecho un concurso y ha elegido los 3 mejores carteles para que la gente elija al ganador

También ha anunciado algunos de los actos que tendrán lugar durante las fiestas.

Como todos los años, habrá muchas actividades infantiles.

También habrá conciertos en distintos escenarios de la ciudad, como los de Sweet California, La Pegatina o Tequila.

En la plaza General Alsina se llevarán a cabo los conciertos del festival de musica folk de Huesca, que este año cumple 20 años. La música folk es un estilo

Los espectáculos para niños tendrán mucha calidad. Este año por la noche se repetirán las actuaciones de circo para niños en la plaza de la Catedral.



Votaciones. Los carteles finalistas de las fiestas de San Lorenzo.

#### Contrata a otro para matar a su exmujer

Esta semana, la Guardia Civil ha detenido a un hombre que contrató a otro para matar a su exmujer.

La hija de la pareja fue la que descubrió el plan en el teléfono móvil de su padre y se lo contó a la Guardia Civil.

El hombre detenido es de Alcañiz, un municipio de la provincia de Teruel.

El crimen se iba a producir a finales de este mes. El asesino es de México e iba a viajar a España para cometer el asesinato.

#### Los docentes se plantean ir a la huelga

Los profesores aragoneses se plantean hacer huelga el próximo 23 de mayo.

Los profesores piden hacer el mismo número de horas de clase que hacían antes de la crisis económica del 2008.

Después de la crisis los profesores daban más horas de clase.

Ahora en las clases hay más alumnos y menos profesores. Los profesores quieren que se vuelva a la situación de antes de la crisis.

#### **Una mujer** pisará la Luna en el 2024

la Luna por primera vez.

espacio.

La NASA quiere llevar a una